VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2

¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?

SIGUENOS EN TWITTER: @IECM; @CIUDADANOS_UNI2

SIGUENOS EN FACEBOOK: Instituto Electoral DF; CIUDADAN@S UNI2

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO Ejércitos de México y Estados Unidos trabajan en seguridad fronteriza

SIGUENOS EN TWITTER: @VotoChilango SIGUENOS EN FACEBOOK: VotoChilango

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

INE

Los integrantes de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo) aprobaron un acuerdo para invitar a todos los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) a presenciar la comparecencia del presidente de ese órgano autónomo, Lorenzo Córdova Vianello. Así lo determinaron este jueves, a propuesta del diputado panista Elías Lixa, quien consideró que es pertinente "que se corra la cortesía a todos los miembros del INE, a todos los Consejeros para que puedan asistir". (El Universal.com) Se anexa nota

TEMAS ELECTORALES

El coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, rechazó que la Reforma Eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador se vaya a abril de 2022, pues recordó que chocaría con el proceso electoral para renovar seis gubernaturas. "No nos parece el mes de abril, el mes de abril no es el idóneo para ninguna discusión en materia constitucional y el motivo es muy sencillo, son dos meses antes de que se realicen las elecciones en seis estados del país, entonces un debate que debe ser por la nación se antojará que se convierta en un debate electoral", expuso. (El Universal.com) Se anexa nota

CIUDAD

El Gobierno de la Ciudad de México presentó ante la Suprema Corte de Justicia una controversia para reclamar una reducción de 129.5 millones de pesos en sus participaciones federales, derivada de lo que calificó como el reconocimiento de una "población ficticia" al Estado de México, que está afectando a las demás entidades del país. La demanda, presentada el 27 de octubre por la Consejería Jurídica y de Servicios Legales capitalina, impugna la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del segundo trimestre de 2021, cuyos resultados fueron los que llevaron a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a notificar el 15 de octubre que tenía que recortar 129.5 millones de pesos del dinero federal de la Ciudad de México. (Reforma.com) Se anexa nota

NACIONAL

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, fue recibido por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en Palacio Nacional. Delgado Carrillo fue recibido al mismo tiempo que Morena lanzó un desplegado para llamar a la movilización social, para lograr que la iniciativa de reforma eléctrica sea aprobada en el Congreso. A través de su cuenta de Twitter, Mario Delgado difundió que se reunió con

López Obrador con quien habló de presupuesto, reforma eléctrica y revocación de mandato. (El Universal.com) Se anexa nota

Organizaciones ciudadanas se manifiestan en la Cámara de Diputados a favor de la reforma eléctrica del Presidente Andrés Manuel López Obrador. Luego que la coalición mayoritaria en San Lázaro acordó diferir la discusión de la iniciativa de reforma constitucional, integrantes de organizaciones como Juventud Revolucionaria de México, Usuarios Organizados en Desobediencia Civil y Mujeres Autogestivas en contra de la Violencia Económica llegaron al Palacio Legislativo para expresar su apoyo a la propuesta presidencial. (Reforma.com) Se anexa nota

La Fiscalía General de la República (FGR) informó que a la fecha ha capturado y mantiene en prisión a 24 presuntos implicados en la masacre de nueve miembros de las familias LeBarón, Millet, Johnson y Langford, en Bavispe, Sonora, el 4 de noviembre de 2019. De acuerdo con la dependencia, cinco detenidos han sido acusados de homicidio calificado, tentativa de homicidio, daños y participación directa en los hechos, mientras que los otros 19 fueron procesados por delincuencia organizada, delitos contra la salud y portación ilegal de arma de fuego. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

Integrantes de la Caravana por la justicia, la dignidad y la libertad del pueblo migrante se enfrentaron este jueves, al menos cuatro veces, con elementos de la Guardia Nacional, en Pijijiapan, Chiapas, en medio de un operativo de la corporación que intentaba impedir el avance del contingente y que dejó saldo de varios lesionados de ambos lados, informó Luis García Villagrán, director del Centro de Dignificación Humana. (La Jornada Online) <u>Se anexa nota</u>

INTERNACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador reveló la carta que envió su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, en donde le manifiesta su adhesión a evitar el calentamiento global, y en la que detalla medidas que ha hecho su gobierno en esta materia, como no extraer más de 2 millones de barriles diarios de petróleo y aumentar las energías renovables no contaminantes. En conferencia de prensa matutina, el titular del Ejecutivo federal señaló que su gobierno ha puesto en marcha el programa Sembrando Vida, el cual, indicó, es el programa de reforestación más importante del mundo al buscar sembrar para 2022 mil 100 millones de plantas. (El Universal.com) Se anexa nota